



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**NOTA DE PRENSA Nº 041-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **17 valerosas cajamarquinas fueron reconocidas en su día**

**Gobierno Regional, Municipalidad Provincial, Centro de Emergencia Mujer, ONGs y organizaciones de Cajamarca se congregaron en el Centro de Convenciones Ollanta para rendir homenaje a la mujer.**

Valerosas trabajadoras de la tierra, amantes de la naturaleza y del verdor del suelo que las vio nacer. Ambientalistas, independentistas, peruanas, cajamarquinas, defensoras de la equidad, promotoras del respeto a la diversidad humana y abanderadas del amor por los demás. Estas calificaciones quedan pequeñas para describir a las 17 lideresas que hoy 08 de marzo fueron reconocidas en Cajamarca por el Día Internacional de la Mujer.

Doce (12) de ellas pertenecientes a igual número de provincias fueron reconocidas por el gobierno regional: Ercilla Cabrera Medina, de Chota; Teresa Zuloeta de Hernández, de Santa Cruz; Edelmira Oblitas Delgado (la Lunareja), de Cutervo; Eusebia Chanta Chinguell, de Jaén; y Olinda Abigail Jaramillo Ramírez de San Ignacio.

Además de Epifania Herrera Maldonado, de Celendín; Rosa Rodríguez Quiroz, de San Marcos; Santos Violeta Cabanillas Villareal, de Cajabamba; Iris María Nelly Sánchez León, de Contumazá; Silvia Gladys Guevara Zorrilla, San Miguel y Liliana Huamán Vásquez de San Pablo.

Una de las mujeres más emotivas fue la lidereza y rondera cutervina Edelmira Oblitas Delgado, quien llamó a la unidad de hombres y mujeres para hacer del Perú una patria mejor y con justicia verdadera. “En la mujer hay más justicia, hay más valor. Yo estuve en la cárcel por 3 meses, fui engrilletada por 8 días por hacer justicia, pero no tengo miedo y sigo luchando y sigo trabajando”.

Por su parte la Municipalidad de Cajamarca rindió en primer lugar un homenaje póstumo a Fidelia Ajeandrina Becerra Revilla, quien recibiera el premio nacional Orden al Mérito de la Mujer 2008, en la categoría “Ejemplo de vida del adulto mayor”, organizado por el MIMDES. Ella fue fundadora de brigadas y asociaciones del adulto mayor en distintas organizaciones y directora del Cenecape Cajamarca. El reconocimiento fue entregado a sus hijos.

Luego, la institución edil otorgó la distinción “Ana de la Torre Araujo” a Guadalupe Chávez Muñoz, reconociéndola como la “Mujer del Año 2012” en Cajamarca; seguidamente reconoció a María Ángela Jara Aquino, como “Mujer Rural 2012” y a María Jovita Puertas García, como “Mujer con Discapacidad 2013”. Todas pertenecen al



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

distrito cajamarquino de La Asunción, a quienes se las reconoció con los Laureles Municipales.

Finalmente fue reconocida María Eloína Cusquisiván Ascencio de Cajamarca, también con los “Laureles Municipales” por ser la “Mujer Emprendedora”, quien fuera fundadota y representante del Comité Vaso de Leche.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 08 de marzo de 2013**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***